

Dezernat, Dienststelle VI/69/692/0

3594/2013

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	05.11.2013
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	28.11.2013
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	02.12.2013

Stadtautobahntunnel Kalk

Der Beginn der Generalsanierung im Stadtautobahntunnel Kalk verzögert sich. Aufgrund eines Nachprüfungsverfahrens auf Antrag eines unterlegenen Bieters im Vergabeverfahren für die Baumaßnahme bei der Vergabekammer der Bezirksregierung Köln ist der Zeitpunkt, wann die Bauarbeiten beginnen können zurzeit offen. Nach derzeitigem Kenntnisstand ist voraussichtlich nicht vor Mitte November 2013 mit einer Entscheidung zu rechnen.

Das EU-weit durchgeführte Vergabeverfahren wurde vom städtischen Vergabeamt ordnungsgemäß durchgeführt. Das städtische Amt für Brücken und Stadtbahnbau hofft, spätestens Anfang 2014 mit den Bauarbeiten beginnen zu können.

gez. Höing